



FECHA: 29 de marzo 2017  
LUGAR: Cooperativa del Campo La Candelaria  
HORA DE COMIENZO: 17:35  
HORA DE FINALIZACIÓN: 19:15

**ASISTENTES:**

Presidente: Pedro Molina Ramos

Secretaria: Mayte Pociello Marty

**Vocales:**

Domingo Alejandro Conrado Cordero

Francisco Barreto Rodríguez

Julián González Mora

Josefina Suarez Paz

**Asisten:**

Directora del Gabinete de la Alcaldía: Marta Bárcena López

Directora Técnica: Marta González Santa Cruz

**AUSENTES:**

Juan Ignacio Plata Marrero

**ORDEN DEL DÍA**

- 1 Aprobación de las actas de las sesiones de 30 de noviembre y 12 de diciembre de 2016 y 16 de marzo de 2017.
- 2 Propuesta de convocatoria del próximo Pleno del Foro económico y social.
- 3 Presupuesto del Foro 2017
- 4 Asuntos diversos
- 5 Ruegos y preguntas

**DESARROLLO DE LA SESIÓN**

En el primer punto del orden del día los miembros de la comisión realizan una serie de observaciones al acta de la reunión de 16 de marzo de 2017. Mayte Pociello queda en revisar el texto del borrador a la luz de dichos comentarios.

Interviene Paco Barreto para informar que va a solicitar que en el Reglamento de participación ciudadana se incluya la posibilidad de que el Foro intervenga en los Plenos.

Marta Bárcena se suma a la reunión e informa, una vez se ha hecho con los asuntos de la Dirección del Gabinete, después de su reciente incorporación al puesto, sobre la situación del Proyecto de la Agenda Urbana Municipal. Comenta que dentro de dicho Proyecto nos encontramos con la metodología de "Taller de Planificación por escenarios", metodología especializada e innovadora que impulsa la participación ciudadana en la planificación municipal. La empresa "evm" ha elaborado un documento (Anexo) en el que se explica cómo, a partir de las líneas estratégicas que se habían estudiado hasta el momento, se va a pasar al desarrollo de escenarios mediante el trabajo de un Think Tank en el que está previsto que participe el Pleno del Foro Económico y Social.

Pedro Molina solicita de la Directora del Gabinete que se informe al Foro en que situación están las propuestas que se han presentado al Ayuntamiento.

En relación con la Feria de La Laguna informa Marta Barcena que se ha hecho la encomienda a MUVISA para la gestión de dicha Feria.

En este punto Pedro Molina comenta su reunión con MUVISA y la voluntad del Foro de participar en la organización de dicha Feria y que es un proyecto que tiene forma de pirámide invertida que debe nacer para que crezca y se desarrolle.

Sobre la marca de La Laguna Pedro Molina comenta que es muy vulnerable y que en la medida en que hace falta un reglamento de uso para poder registrarla, se ofrece para que si el Ayuntamiento acomete la redacción de dicho reglamento cuente con la participación del Foro.

Marta Bárcena propone a Marta González una reunión para el seguimiento de los asuntos del Foro.

Alejandro Conrado solicita se notifique al Foro el orden del día del Pleno y Marta Bárcena asume la petición.

Julián González manifiesta su preocupación con el punto 8 del Pleno de Febrero relativa a una moción del Partido Popular en relación con una convocatoria de subvención para nuevas empresas, en la medida en que los conceptos que se manejan son imprecisos. También solicita información sobre el Proyecto de ordenanza de Venta ambulante.

A continuación interviene Paco Barreto para anunciar que el próximo 19 de abril en La casa de los capitanes tendrá lugar la presentación de la Propuesta de la FAV Agüere para el Mercado de La Laguna. También solicita que se informe sobre los proyectos que se están desarrollando en Servicios Sociales y sobre qué proyectos se van a financiar con los Fondos FEDECAN.

Sin más se levanta la sesión a la hora indicada más arriba quedando pendientes los puntos 1,2 y 3 para la sesión del 20 de abril.

En San Cristóbal de La Laguna, a 20/04/2017 (Fecha de aprobación del acta)

Firma

Firma

Presidente

Secretaria

Pedro Molina Ramos

María Teresa Pociello Marty